

Rechazan organizaciones sindicales costarricenses negociaciones con el FMI



Rechazan en Costa Rica al FMI y políticas neoliberales.

San José, 7 dic (RHC) Varias organizaciones sindicales de Costa Rica rechazaron en una carta abierta al presidente, Carlos Alvarado, cualquier negociación con el Fondo Monetario Internacional (FMI), porque ha llenado de miseria y dolor a muchos pueblos del mundo.

La misiva fue entregada al primer mandatario por organismos agrupados en la Federación de Trabajadores Agrícolas y de Plantaciones.

El jueves de la semana anterior el gobierno de Costa Rica anunció que retomará la decisión de negociar un crédito con ese fondo, motivo reciente de las más violentas protestas de los últimos 20 años en esa nación, con bloqueos de vías por diferentes sectores locales.

El ejecutivo costarricense informó el 17 de septiembre pasado una primera intención de negociar con Fondo Monetario Internacional, que recibió un casi unánime rechazo de todos los sectores del país por los nuevos impuestos y la venta de activos del estado que causaría. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241672-rechazan-organizaciones-sindicales-costarricenses-negociaciones-con-el-fmi>



Radio Habana Cuba